
 

    

    

☆山陽電鉄飾磨駅前の公園で出発集会。県実行委員会の梶本事務局長が、「安倍内閣の解釈改憲は核兵器固執の

立場と同一。非核の世論で追い詰めよう」と呼びかけ。姫路市原

水協の矢内事務局長、入江・姫路市議、森・同市議も激励しまし

た。全国通し行進者の３人と国際青年リレー行進者のニーニョさ

ん（左写真）も元気に飾磨街道の旧い街並みを行進団４2 人と一

緒にスタート。雨は上がっても湿度いっぱいの道を、子ども連れ

のお母さんなども参加。店

や家から募金を持って届け

る人も。 

☆網干市民センターで昼食

後、ヘルスコープ網干診療

所で小休止。午後は46人が

太子町役場に到着。平田孝

義町議の司会で北川嘉明町

長、橋本恭子町議会議長がそれぞれ、「核兵器のない世界に努力を」

と激励のあいさつ。地元の方が冷たいトマトで出迎え。たつの市

への沿道では各所で被爆者募金を届けてくれる人が目立ち、「身体

に気をつけて…」と声をかけてくれます。 

☆たつの市役所では、市の職員が机を設営して待ち受け、民商な

どが冷えたスイカを用意しました。炎天下を歩き通した人たちは

冷たいスイカで息をつきました。市長からの激励のメッセージが

市総務部長から紹介され、協賛金が託されました。ニーニョさんのあいさつは揖龍原水協の大脇事務局長が通

訳して紹介しました。 

☆約 30 人が車に分乗して夜の旧新宮町（現たつの市）へ。出発地の白井商店では今年も冷えたジュースで歓

迎してくれました。小一時間の町内行進ですが、事前の案内が行き届いており、家々から袋に入れた募金を持

って次々に届けてくれます。短時間で１万 5500 円の募金になりました。かつて核兵器廃絶署名の人口過半数

を実現し、十数年も駅前での６・９行動を続けた影響が今も息づいていました。 

【【【【←←←←旧新宮町時代旧新宮町時代旧新宮町時代旧新宮町時代にににに建立建立建立建立されたされたされたされた「「「「平和平和平和平和のののの像像像像」」」」前前前前でのでのでのでの行進団行進団行進団行進団】】】】    

    

    

昨日昨日昨日昨日のののの沿道募金沿道募金沿道募金沿道募金／【／【／【／【飾磨飾磨飾磨飾磨～～～～網干網干網干網干】】】】１８１８１８１８,,,,５００５００５００５００円円円円（（（（昨年昨年昨年昨年１６１６１６１６，，，，３９０３９０３９０３９０円円円円）、）、）、）、    

【【【【網干網干網干網干～～～～たつのたつのたつのたつの市市市市役所役所役所役所】】】】２７２７２７２７，，，，８００８００８００８００円円円円（（（（昨年昨年昨年昨年２３２３２３２３，，，，０９５０９５０９５０９５円円円円）、）、）、）、    

【【【【旧新宮町内旧新宮町内旧新宮町内旧新宮町内】】】】１５１５１５１５，，，，５００５００５００５００円円円円（（（（昨年昨年昨年昨年２６２６２６２６，，，，０４９０４９０４９０４９円円円円））））    

    総総総総    計計計計／／／／６１６１６１６１，，，，８００８００８００８００円円円円（（（（昨年昨年昨年昨年６５６５６５６５，，，，５３４５３４５３４５３４円円円円））））    

本日県内最長本日県内最長本日県内最長本日県内最長ののののコースコースコースコース＝＝＝＝約約約約３０３０３０３０キロキロキロキロ超超超超  

ＪＲ本龍野駅前（８時半集合・９時発）－日山大師（10 時頃）

－休憩・布勢公園（元農水省種畜試験場の手前）（11 時 40

分頃）－相生市役所（13 時着、14 時発）－休憩・高取峠（15

時頃／赤穂と引継）－休憩・JR 坂越駅前（16 時）－赤穂市役

所（17 時半） 

   

 

 


